OV N61 präsentiert sich auf dem Elsener Dorffest 2009

Erstellt am 03.09.2009 von Bernd, DL3ZAT

Erstmas hat sich unser OV auf dem seit vielen Jahren im Juni stattfindenden Dorffest in Elsen präsentiert. Am 14. Juni bei strahlendem Sonnenschein war es soweit. Der vom Distrikt N ausgeliehene blaue DARC-Pavillon, den wir auf dem Parkstreifen vor der Sparkasse aufstellen konnten, war ein richtiger Farbtupfer unter den vielen Ständen. Im Inneren des Pavillons hatten wir eine Bierzeltgarnitur und einen Tisch für Funkgeräte und Werbematerial aufgestellt. Komplettiert wurde die Ausstattung durch die aktuellsten Poster des DARC zum Thema Amateurfunk, die wir an den Seitenwänden des Pavillons gut erkennbar aufgehängt hatten.

Als Mitmachaktion hatten wir uns ein Morsediplom ausgedacht. Jeder, der auf einer riesigen auf dem Boden stehenden Morsetaste, die uns vom OV Meschede dankenswerterweise zur Verfügung gestellt wurde, mit dem Fuß seinen Vornamen richtig morsen konnte, erhielt ein Morsediplom als Anerkennung für seine Leistung. Der Ansturm war riesig. Die vorbereiteten 50 Diplomvordrucke reichten bei weitem nicht aus, so dass wir noch während des Festes für Nachschub sorgen mussten, was uns mit Hilfe des Kopierers des gegenüberliegenden "Buntstifts" zum Glück auch gelang.





Als UKW-Funkgeräte kamen der neue OV-Koffer mit dem Kenwood TM-V71E Duobander, dem Alinco Netzteil und der Duobandantenne, die wir seitlich am Pavillon an einem kleinen Portabelmast befestigt hatten, zum Einsatz. Für die Kurzwelle hatte Matthias sein Gerät, ein YAESU FT 75/GXII, zur Verfügung gestellt, das an einem 40/80m Dipol von Kelemen, den wir mit Hilfe von 3 Laternenmasten und einem Hilfsmast gespannt hatten, betrieben wurde. Am Mast ganz oben flatterte natürlich unsere DARC-Fahne im Wind. Den Strom erhielten wir freundlicherweise vom

auf der gegenüberliegenden Straßenseite aufgestellten Kinderkarussel.

Um unser Hobby Amateurfunk von 11 Uhr bis 18 Uhr kompetent zu präsentieren, waren im 2-Stunden-Takt jeweils 3er-Teams unermüdlich mit Begeisterung im Einsatz. Es wurden Flyer und Prospekte verteilt, unzählige Dorffestbesucher aktiv angesprochen und in Gespräche über unser Hobby "verwickelt". Manche auch gegen ihren Willen ;)) . Die meisten Besucher zeigten sich jedoch an unserem Hobby interessiert. Gelegentlich wurde auch Funkbetrieb vorgeführt, was wegen des hohen Geräuschpegels des Dorffestes nicht immer einfach war.

Kurz nach 18 Uhr wurde dann mit dem Abbau der Stationen und des Pavillons begonnen, der naturgemäß sehr viel schneller vonstatten ging als der Aufbau. Alle Beteiligten waren einhellig der Ansicht, dass unser erster Auftritt beim Elsener Dorffest ein voller Erfolg war - nicht nur weil wir ein neues Mitglied für unseren OV rekrutieren konnten. Müde und zufrieden ließen wir dann einen aufregenden Tag unseres Vereinslebens gemeinsam in der Pizzeria Azzurro in Elsen mit dem Versprechen ausklingen, dass wir beim nächsten Dorffest 2010 in Elsen wieder dabei sein werden.

